

San Salvador, 31 de agosto de 2021

MOP-DCMOP-065/2021

Licenciada Liz Aguirre Oficial de Información OIR Presente.



Licenciada Aguirre:

Me refiero a solicitud N° 106/2021 de fecha 27 de agosto de 2021, mediante la cual, se requiere la siguiente información: a) El número exacto de alcantarillas ubicadas en el municipio de San Salvador y el número promedio de personas que se destinan a su limpieza o mantenimiento. b) Versión pública en formato Excel de la cantidad de mantenimientos o reparaciones que se le han dado al sistema de alcantarillado del municipio de San Salvador desde el 1 de enero de 2021, hasta el 15 de agosto de 2021 y que por cada mantenimiento o reparación registrada contenga los siguientes datos: 1. Año 2. mes del año 3. día de la semana 4. calle de la reparación 5. motivo de la reparación 6. cantidad de dinero ocupado para la reparación. c) Versión pública en formato Word, del registro de calles inundadas por lluvias del municipio de San Salvador. d) Copia en PDF de los presupuestos del año 2021 destinados al mantenimiento o reparación del sistema de alcantarillado del municipio de San Salvador. e) Copia en PDF del plano o diseño de las alcantarillas del sistema de alcantarillado del municipio de San Salvador.

Al respecto, la DCMOP expone lo siguiente:

 Con relación al numeral a), acerca del número exacto de alcantarillas ubicadas en el municipio de San Salvador y el número promedio de personas que se destinan a su limpieza o mantenimiento.

No se posee un inventario de alcantarillas de aguas lluvias de la red vial asignada del municipio de San Salvador. Asimismo, el personal de esta Dirección no esta organizado por actividad, sino que se asigna por proyecto,

• Con relación al numeral b), acerca de la cantidad de mantenimientos o reparaciones que se le han dado al sistema de alcantarillado del municipio de San Salvador desde el 1 de enero de 2021, hasta el 15 de agosto de 2021.

Para el período señalado, hago de su conocimiento que no se tiene registro de intervenciones por mantenimiento y/o reparaciones en el sistema de alcantarillado de aguas lluvias del municipio de San Salvador.



 Con relación al numeral d), acerca del presupuesto del año 2021 destinado al mantenimiento o reparación del sistema de alcantarillado del municipio de San Salvador.

La asignación presupuestaria de la Dirección no se desglosa por actividades, sino que es una asignación general que se destina a la adquisición de materiales, combustibles y contratación de servicios, que serán utilizados en la realización de los diferentes trabajos encomendados a la DCMOP.

• Con relación al numeral e), acerca del plano o diseño de las alcantarillas del sistema de alcantarillado del municipio de San Salvador.

No se poseé planos del alcantarillado de aguas lluvias del municipio de San Salvador.

Agradeciendo su atención a la presente y lamentando no poder responder a lo solicitado, me despido de usted.

Atentamente,

Ing. Jøaquín Villalo

Director de Construcción y Mantenimiento de la Obra Paolica Ad-honorem